

Le groupe [DRIVE INNOV'](http://www.drive-innov.com) (siège à Valence), qui développe un concept d'auto-école interactive, annonce une nouvelle levée de fonds. L'objectif est de pouvoir se déployer au niveau national. Cette levée de fonds est réalisée sous forme de financement participatif en capital. Le groupe compte déjà 5 agences en Auvergne-Rhône-Alpes. Il veut également proposer de nouvelles offres notamment pour les professionnels. Le développement passerait par la franchise. Le but est d'atteindre 8,9 M€ de CA d'ici 2023 tout en créant 100 emplois. L'opération de crowdfunding se déroule sur Incit'financement et vise à atteindre 250.000 €. www.drive-innov.com